

Mandataria: “Quiero reiterar mi agradecimiento a los bomberos, brigadistas y voluntarios que están entregando todo para proteger las vidas de nuestros ciudadanos”

27 ENE 2017



Tras reunión de coordinación intersectorial, la Presidenta anunció la implementación de una serie de medidas que van desde bonos de enseres para familias afectadas hasta apoyo económico para agricultores.

Después de la reunión de coordinación intersectorial para enfrentar los incendios forestales, la Mandataria, Michelle Bachelet, realizó una declaración a la prensa: “Desde temprano he estado reunida con ministros, subsecretarios y el director de la ONEMI, para hacer una evaluación de las últimas horas y también coordinar las acciones de enfrentamiento de la emergencia y, sin duda, asegurar la llegada de ayuda a los damnificados”, señaló, al comienzo de su intervención.

También, la máxima autoridad del país, detalló el apoyo que ya está entregando el Gobierno: “Para las personas que han visto dañadas sus viviendas, hemos dispuesto, como comienzo, la entrega de un bono de enseres, que desde el día de ayer se empezó a trabajar enviando el dinero a las intendencias, las que a su vez lo están llevando a los bancos. Hoy se van a pagar los primeros 50 bonos de enseres”, puntualizó.

Otra de las preocupaciones del Gobierno de la Presidenta son los agricultores que han perdido bienes. Para ellos “el SAG va a disponer de ayuda a los usuarios de hasta 10 millones de pesos para la atención de los animales productivos afectados. En tanto, para mantener las fuentes de trabajo se va a entregar un subsidio a la retención de mano de obra, equivalente al 80% del sueldo mínimo por tres meses y el 50% del sueldo mínimo los siguientes tres meses, mientras se buscan nuevas áreas productivas en las cuales el Ministerio de Economía va a estar trabajando”, especificó.

Asimismo, la Mandataria agradeció la ayuda internacional que contempla el envío de brigadistas desde distintas partes del mundo. Además, describió las aeronaves que estamos utilizando: “En este momento están operando 46 aviones y helicópteros. Tenemos un AT (Air Tractor) de España, hoy día llega un AT de Estados Unidos, un Bell 205 –ese es un helicóptero de Estados Unidos-; hoy día llega un helicóptero de Perú, y esperamos que llegue uno Comac, que puede volar de noche, eso es muy importante, porque la mayoría de los helicópteros no tienen esa capacidad; y 4 Kamov”.

Al finalizar sus palabras se refirió al avión que ofreció a Chile el Gobierno Ruso: “Quiero informar que el Ilyushin está en los últimos trámites, en el aeropuerto, listo para partir, faltan las últimas definiciones de Rusia. El vuelo a Chile dura aproximadamente 32 horas, porque tiene que hacer dos paradas. Vienen, además de la tripulación, 12 expertos para apoyo técnico, y tan pronto tengamos el plan de vuelo, se los vamos a informar. Quiero terminar reiterando mi agradecimiento a todos los bomberos, brigadistas y voluntarios que están entregando todo para proteger las vidas de nuestros ciudadanos”.

ETIQUETAS :

#Contingencia